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从6月29日开始，上海逐步恢
复堂食。上海餐饮和消费市场加速
释放活力。

早上 7 点多，“中华商业第一
街”南京路上，70岁的张正岗正在
排队等待“老字号”新雅粤菜馆开
门。“从小时候开始，爸爸经常带
我到新雅喝早茶，这里已成为我生
活的一部分。”张正岗说。

“好久不见！”这是店员们和
张正岗见面时的第一句话，也是
他和茶友们之间的致意。很多老
茶友特地起早，赶在茶馆开门前
抢“第一波”。

兼顾防疫与堂食，新雅粤菜馆
实行隔位入座，目前可供堂食的桌
位是平时的60%左右。

新雅粤菜馆餐饮总监蔡梦芸
说，餐饮业人气渐归，让自己更有
信心了。目前门店可提供菜单九成
以上的菜品，“到明天就能100%提
供了。”

堂食逐步恢复，餐饮企业信心
也逐步“捡起来”，而消费者因为
吃到了熟悉的“老味道”，幸福感
满满。

王 燕 是 老 盛 昌 欧 阳 店 的 店
长，当天她早早来到门店。“我们
各 项 准 备 都 已 做 好 ， 就 等 通 知
了。”她向记者出示一本台账，上
面是一日 3 次门店的消毒记录，
工作落实到人。

10时许，政府部门终于向王燕
下达了“可以恢复堂食”的指令，
退休后还在附近一家私企“搭把
手”的江家姐妹，闻讯后来到欧阳
店，成为恢复堂食后的第一批顾
客。“看到上海发布，我这两天一
直在跟王店长联系，让她一开放堂
食就通知我。我们喜欢吃面条和馄
饨，打包的话，面条和馄饨会发

胀，味道跟堂食差远了。”说罢，
江大姐点了一份时令冷面，“这是
我今年吃到的第一顿冷面。”

“汉堡还是刚出炉的香！”6 月
29日下午，环球港迎来第一波堂食
顾客。汉堡王月星环球港店按最大
承载量的 50%比例控制就餐人数。
店内，一些空餐桌上放着“隔桌
牌”的醒目提示。汉堡王华东区营
运总监刘春波介绍，这是提醒顾客
避免聚集。另外，每桌顾客用餐
完毕离开后，店员会及时对其桌
椅 餐 具 进 行 消 毒 ； 对 于 点 餐 屏
幕、门把手、点餐柜台等公共设
备，每两小时会进行一次消毒。
疫情期间，汉堡王参与团餐、社
区团购，努力增加外卖业务。但
不管怎样，经骑手送到手中的汉
堡还是不比刚出炉的香。

随着符合条件的街镇有序放开
餐饮堂食，上海的“烟火气”重新
升腾。

上海市商务委二级巡视员赖晓
宜介绍，根据《本市餐饮服务业复
商复市疫情防控指引》（第三版），
上海实行堂食服务备案管理。餐饮
企业向区防控办报备，经相关监管
部门检查评估后，可恢复堂食。

根据这一指引要求，餐饮企业
堂食实行限流管理，提倡预约、分
时、错位就餐。

在恢复堂食前，餐饮企业要对
经营场所进行全面的预防性消毒，
日常经营中，每桌顾客就餐完毕离
开后要及时对桌椅及餐具进行清洗
消毒。顾客应科学佩戴口罩、持有
72小时内核酸检测阴性证明，且测
量体温无异常方可进店。

“要守好门、管好人、拉开距
离 。 迎 接 ‘ 烟 火 气 ’ 回 来 的 同
时，疫情防控千万不能放松。”上
海市餐饮烹饪行业协会秘书长沈
一峰说。

综合新华社、《解放日报》消息

燃旺“烟火气”防疫不放松
——上海有序放开餐饮堂食首日见闻

根据目前的用电形势变化，预
计7月入伏后，在用电高峰时段合
肥部分地区或将存在时段性供电紧
平衡。为保障经济社会平稳运行，
以及城乡居民生活用电需求，近
日，安徽电力公司联合安徽省能源
局发出倡议，全社会行动起来，共
同做好节约用电。

6月中旬以来，合肥地区遭遇了
历史较为罕见的持续高温天气。截
至6月27日，合肥电网“最热6月”
累计用电量达38.8亿千瓦时，同比增
长17.19%。预计7 月入伏后，合肥
电网在用电高峰时段部分地区或将
存在时段性供电紧平衡状态，给电
力安全运维工作提出更高要求。

根据研判，今年夏季全省电力
供需形势或较为紧张，为做好有效
应对，安徽统筹电力安全保供和经

济社会发展，从供给侧和需求侧共
同发力，全力以赴确保迎峰度夏电
力安全稳定供应。

一方面，提升电力供应保障能
力，通过省内挖潜、省外引援等措
施，千方百计弥补电力缺口，增加
电力供应能力超过600万千瓦，尽
最大努力减少或不用有序用电。同
时，利用市场化方式引导企业向主
动“让电”转变；科学做好有序用
电准备，制定了全省四级有序用电
负荷调控方案、“两高”企业及用
能大户轮休轮停计划，并精准安排
错避峰措施，最大程度地减少供电
紧张对工业生产的影响。

为保障经济社会平稳运行，以
及城乡居民生活用电需求，近日安
徽电力公司联合安徽省能源局发出
倡议，全社会行动起来，共同做好

节约用电。
倡议提出，建设节能型机关，

充分利用自然通风，减少空调开启
时间，制冷温度设置不低于 26℃；
严格控制办公楼装饰景观照明，合
理使用照明灯具，尽量减少照明数
量和时间；出门随手关闭电灯、切
断办公设备电源，杜绝白昼灯、长
明灯、无人灯；办公场所3层楼及
以下停止使用电梯。

在用电高峰时段，提倡商场、
酒店、写字楼等场所自觉减少使用
或停用大功率用电设备和非必要照
明灯具，积极推广使用节能型电
器；做到走廊、楼道等公共区域照
明“随走随关”。暂停城市灯光
秀，压减公用设施、公共场所和大
型建筑物等装饰性景观照明及各类
广告灯用电时间。据《合肥晚报》

用电形势有变化 局地供电紧平衡

安徽发出倡议暂停城市“灯光秀”

随着一系列稳增长政策和复
工复产措施加快落地，一度遭受
疫情冲击的长三角地区多项经济
指标恢复向好，显示长三角经济
正逐步回稳、加快复苏。

用电量、货运量等实物量，是
观察经济景气的重要指标。数据
显示，6月以来，随着上海全面恢
复生产生活秩序，全市用电水平
加速回升。6 月前三周，上海全
社会用电量已恢复至去年同期的
92.48%，周用电量环比平均增幅
达 10.85% ，明 显 高 于 5 月 的
2.67%。其中，规模以上企业用电
已 恢 复 至 去 年 同 期 水 平 的
99.59%。随着高效统筹疫情防控
和经济社会发展，长三角地区经
济恢复的步伐正在加快。工业和
信息化部副部长辛国斌近日表
示，江苏、浙江、安徽规模以上工
业企业复工达产情况好于预期。
实物量指标回升显示出长三角地
区加快恢复的活力，港口数据同
样折射回暖趋势。

汽车产业是长三角地区工业
加快恢复的缩影。长三角三省一
市近日公布的数据显示，安徽和
浙江规模以上工业增加值均实现
由降转增，5 月同比分别增长
5.2%和1.5%。

加快复苏的长三角，正以产
业项目和基础设施建设为抓手，
为稳经济、谋长远夯实基础。

据新华社北京电

企稳向好

长三角经济加快复苏

近日，合肥市出台服务人才
发展若干政策，并开展“人才政策
落实年”行动，发布人才政策“一
本通”，推动政策应知尽知、应享
尽享，引才、育才、留才无缝衔接。

据介绍，此次出台的若干政
策立足合肥市发展所需、创新所
需和人才所需，面向重点产业链
企业、专精特新企业和新型研发
机构等用人主体，为各类高层次
人才、副高以上专业人才、高技能
人才和高校毕业生，定制一系列
普惠性、特殊性举措，精准服务保
障人才在肥创新创业。

据新华网

筑巢引凤

合肥出台人才新政

6月29日，上海市定西路一家餐厅的工作人员在为顾客上菜。新华社 发


